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Г р а н д и о з н ы е н а м е т к и 
После ночной смены в пзртбю- Уходя, С. А. Сосед выразил 

ро рудника горы Магнитной со- уверенность, что коллектив руд-
брались коммунисты. Хотя еще не ника к а к и прежде будет высоко 
было 9 часов утра пришел и держать марку горняков, 
знатный энскаваторщик Герой В этот день зашел в партбюро 
Социалистического Труда, ныне и машинист экскаватора комму-
пенсионер Сергей Андреевич Со- нист Владимир Ильич Л у н а н и н . 
сед. Как -то само собой сразу за- Его горняки избрали делегатом 
шел разговор о проекте Директив на областную партийную конфе-
X X I I I съезда КПСС по пятилетне- ренцию. 
му плану развития народного хо- — Я родился и вырос в дереа-
зяйства СССР. Чувствовалось, что на, — начал разговор Владимир 
проект взволновал старого горня- Ильич, — и своими глазами ви

дел много беспорядков. А мы, го
рожане, нечего греха таить, селу 
помогали стихами да песнями. 

ка-
— Я ведь распечатывал пер

вую пятилетку , — с гордостью 
сиазал Сергей Андреевич. — На 
моем веку немало прошло пяти
леток, а эта особенно радует. 
Здесь все цифры внушительные, 
но реальные. Зто говорит о том, 
что наша страна с наждым годом 
становится могущественнее. 

Теперь другое дело. Чувствуется 
настоящая забота партии и пра
вительства о сельских т р у ж е н и 
ках . Приедешь в деревню, в гла 
за бросаются большие перемены к 
лучшему, а в проекте Директив 
X X I I I съезда КПСС наглядно по
казано, что помощь будет еще 
действеннее. 

Кто бы ни зашел в эти дни в 
партийное бюро, обязательно по
делится своими впечатлениями о 
грандиозных наметках нашей пар
тии на будущее пятилетие. 

М. ВГОРЫЧЕВ. 

ОТВЕЧАЯ НА ДИРЕНТИВЫ 
Все уверенней работает моло

дой коллектив пятой дробилыю-
обогатительной фабрики. Каждый 
день, каждая смена — это но
вый вклад обогатителей в копил
ку трудовых подарков предстоя
щему съезду партии. Ознакомив
шись и одобрив проект Директив 
XXIII съезда партии, горняки все 
более, уверенней наращивают тем
пы производства. С начала меся
ца на свой сверхплановый счет 
они записали, около 4.000 тонн до
полнительного железорудного кон
центрата. 

Большое внимание уделяют гор
няки качеству продукции. Лучших 
результатов добивается коллектив 

смены, возглавляемый коммуни
стом Михаилом Егоровичем Есн-
повЫ 'М . Хорошим специалистом и 
воспитателем зарекомендозал се
бя молодой мастер этой смены 
Вениамин Симонов. 

Отлично справляется со своим-и 
обязанностями на самом ответ
ственном посту, где в основном 
решается вопрос качества, маши
нист ленточных фильтров Юрий 
Рябов. 

По коллективу этой смены дер
жат равнение трудящиеся фабри
ки. 

Один 
из лучших 

Хороших показателей в работе 
добивается коллектив мастера 
Александра Ивановича Копырина 
из цеха подготовки составов. 

На снимке: старший рабочий 
третьего двора, изложниц, один из 
передовиков производства цеха 
Д. С. Солтанов. 

Фото Н. Нестеренно. 

СЛАВНЫЙ 
ЮБИЛЕЙ 

ВысокШ трудовой энту
зиазм царит в эти дни сре
ди коллективов бригад, 
смен, участков цеха эмали
рованной посуды. Вчера 
его трудящиеся отметила 
юбилейную дату — 10-ле
тие со дня пуска цеха. Эта 
дата совпала с большими 
событиями в жизни совет
ского народа — вступлени
ем в новый этап строитель
ства коммунистического об
щества, широким обсужде
нием проекта Директив 
XXIII съезда партии. 

Не с пустыми руками 
пришли к юбилею своего 
цеха его трудящиеся. Они 
внесли достойный вклад в 
досрочное выполнение кол
лективом комбината семи
летней программы. За луч
шие показатели в ходе вы
полнения семилетки среди 
цехоп своей группы они на
граждены переходящим 
Красным знаменем. 

Об этом говорилось на 
торжественных собраниях 
бригад- посвященных юби 
лейкой дате. На этих, же 
собраниях ценными подар
ками были награждены 
лучшие из лучших... 

Успешно начал коллек
тив цеха • эмалированной 
посуды и пятилетку. П» 
результатам соревновании 
за январь ему вновь при
своено звание лучших и 
вручено переходящее Крас
ное знамя. 

Сегодня мы посвящаем, 
страницу дружному коллек
тиву, коллективу-юбиляру. 

На вахте в честь съезда 
КПСС хорошо трудится кол
лектив шестой доменной пе
чи, выдавший с начала месяца 
сотни тонн сверхпланового чу
гуна. 

НА СНИМКЕ'- мастер пере
дового агрегата П. М. Кулаков. 

Фото Н. Нестеренко. 

ПОМОГАЯ СТАЛЕПЛАВИЛЬЩИКАМ 
Самоотверженно трудится в пред

съездовские дни коллектив цеха вспо
могательных материалов. Несмотря на 
то, что в первой половине февраля 
стояла морозная ветреная погода,тру
женики цеха ежедневно значительно 
перевыполняли дневное задание. За 
24 дня этого месяца было выдано 
сверх нормы 211 тонн шамотного по

рошка и 53 тонны хромистого. Допол
нительно к плану было отправлено ог
неупорному производству шамотного 
боя 57 тонн. 

Работники цеха вспомогательных 
материалов делают все, чтобы пол
ностью обеспечить материалами стале
плавильное производство. 

Д. АНИСИМОВ. 

ТРАНСПОРТА Авариям и простоям — красный свет 
Идет второй месяц новой пяти

летки. Многие коллективы успеш
но справляются с заданиями, изо 
дня в день продолжают наращи
вать темпы увеличения роста про
изводства, добиваться дальнейше
го улучшения технико-экономиче
ских показателей. 

Однако положение дел. сложив
шееся сегодня в некоторых орга
низациях, должно заставить серь
езно задуматься их руководите
лей. В частности, речь пойдет об 
управлении железнодорожного 
транспорта комбината. 

Из выступления начальника уп
равления т. Васильева на обще-
комбинатском собрании было вид
но, какие значительные перемены 
произошли в прошедшем семиле
тни на транспорте: на смену па
ровозам пришли мощные теплово
зы и электровозы, значительно из
менилось и путевое хозяйство. 

Но желаемых результатов от 
проведенных реорганизаций желез
нодорожники не добились: себе
стоимость грузоперевозок, вопреки 
ожиданиям, возросла. Продолжа

е т она расти и теперь. Увеличи
лось в прошедшем месяце по срав
нению с январем 1965 года и ко
личество внеплановых ремонтов 
тяги. 1254 часа составил только 
внеплановый ремонт электровозов. 

Большинство аварий происходит 

из-за низкого качества ремонта, 
плохого знания машинистами ма
териальной части. Так, 1 февраля 
в депо был поставлен электровоз 
серии № 387. Причина аварии — 
попадание воды в топливо; заклю
чение — при хорошем знании ма
териальной части машинист мог 
исправить сам. На этом же тепло 
возе 16 января в смене машини
ста Соколова заклинило двига
тель. 2 февраля в смене машини
ста Старикова в результате за
клинивания рейки топливного на
соса дизель пошел в разнос. При
чина — неправильное соблюдение 
технологии ремонта. В январе 
этот электровоз простоял 278 ча
сов. Не было дня, чтобы какой-то 
из имеющихся электровозов, а то 
и два не загоняли и депо на вне
плановый ремонт. 

Не лучше, а хуже обстоит дело 
и с тепловозами. И, как обычно, 
причины: низкое качество ремон
тов, плохое знание материальной 
части. 

В чем же причина некачествен
ного ремонта? С одной стороны, 
отсутствие базы для ремонта теп
ловозов. Их профилактика произ
водится в электроремонтном депо, 
что связано с перегрузкой произ
водственных площадей. В цехе 
отсутствуют также стенды и дру
гие приспособления, необходимые 

для испытания отремонтированных 
двигателей. Сказывается на каче
ство ремонта и отсутствие для 
двигателей локомотивов запасных 
частей, которые не поступают в 
цех уже два года. 

•— Отсутствие локомотивного 
депо, запчастей и испытательных 
стендов, — сказал заместитель на
чальника цеха подвижного соста
ва А. Булатов, — это бич ремон
тов. Отсутствие специализирован
ного депо крайне затрудняет ра
боты по ремонту, а отсутствие 
запчастей вынуждает нас собирать 
из двух, а иногда из трех двига
телей один действующий. И не 
случайно сегодня, — закончил 
А. Булатов, — из 26 тепловозов 
на ходу всего I I . 

Трудно не согласиться с А. Бу
латовым. Но не только в этом 
кроются причины некачественного 
ремонта и больших простоев ло
комотивов. Они кроются в частом 
нарушении производственной и 
бытовой дисциплины членами кол
лектива железнодорожников, край
него игнорирования ими правил 
техники безопасности, что вызы
вает большие потери рабочего 
времени, создает неравномерную 
нагрузку на работающих. 

Только за прошедший год в це
хе подвижного состава зафикси
ровано 22 случая нарушения про

изводственной дисциплины, что 
превышает их количество в пред
шествующем году. Резко также 
возросло число бытовых травм... 
• Все это говорит о бессистемио-

сти воспитательной работы, прово
димой среди коллектива мастера
ми, инженерно-техническими ра
ботниками и другими командира
ми производства, о слабом копт-' 
роле за соблюдением рабочими 
правил техники безопасности. На
блюдаются случаи, когда коман
диры производства скрывают слу
чаи травмирования при наруше
нии рабочими техники безопасно
сти. Так, мастер Красуля скрыл 
случай производственной травмы, 
происшедший на его глазах с ма
шинистом стрелового передвижно
го крана М. Огородниковым. Слу
чай травмирования выяснился 
только на следующий день, когда 
М. Огородников был вынужден 
явиться в поликлинику комбина
та... 

На недавно состоявшемся рас
ширенном заседании цехового ко
митета выяснилось и то, что не на 
всех участках заведены журналы 
регистрации случаев нарушений 
производственной дисциплины, не
которые начальники смен и уча
стков не принимают по ним свое
временных действенных мер. На 
этом же заседании его участника

ми была отмечена слабая работа 
но борьбе с травматизмом обще
ственных организаций и общест
венных инспекторов по технике 
безопасности. >„ .-• 

В своем решении члены цехово
го комитета записали: на всех 
участках завести журналы реги
страции, с которыми ежедневно 
обязаны знакомиться начальники 
смен, участков; обязать начальни
ка цеха и старшего инженера по 
технике безопасности представ
лять журналы регистрации на 
каждое заседание цехкома. 

Теперь основной задачей дело
вого, комитета должен стать стро
гий контроль за выполнением по
ложений, указанных в принятом 
участниками заседания решении, 
дальнейшее повышение требова
ний к командирам производства, 
на чьих участках будут наблю
даться случаи нарушения про
изводственной и трудовой дисцип
лины. 

Необходимо как можно быстрее 
УКСу комбината начать строи
тельство тепловозного депо, а для 
этого проектный отдел должен 
поторопиться с составлением ра
бочих чертежей по уже получен
ному проекту здания. 

Э. ВЛАДИМИРОВ. 
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КОММУНИСТЫ ОБСУЖДАЮТ ПРОЕКТ ДИРЕКТИВ XXIII СЪЕЗДА ПАРТИИ 
НА ВЕРНОМ ПУТИ 

В настоящее время на всех 
крупнейших предприятиях 
страны, на стройках, в цехах, 
во всех партийных организаци
ях с большим подъемом и во
одушевлением проходят обсуж
дения проекта Директив пред
стоящего XXIII съезда партии 
по пятилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР на 
1966—1970 годы. 

В минувшую среду этот 
важнейший документ нашей 
эпохи, намечающий грандиоз
ные перспективы строительст
ва коммунизма в нашей стра
не, обсуждался на партийном 
собрании сортопрокатного це
ха. Коммунисты горячо, по-хо
зяйски анализировали состоя
ние экономики в цехе и наме
чали дальнейшие конкретные 
пути осуществления Директив 
как основного направления хо
зяйственного строительства на 
предстоящую пятилетку. Разго
релись оживленные прения. 

— В вальцетокарном отделе
нии нашего цеха, — говорил 
на этом собрании коммунист 
т. Соколов, — етанки работа
ют со времен 30-х годов. Они 
явно уже устарели. И, конеч
но же, валки после обработки 
на них порой бывают некачест
венными, точность обработки 
снижается. А ведь всей извест
но, что наше отделение гото
вит продукцию не только для 
своего цеха, но и для многих 
цехов комбината. Поэтому мы 
вправе сказать, что от того, ка
кие валки мы будем v постав
лять своим соседям, будет в 
большей степени зависеть ка
чество выпускаемой их цехом 
продукции. Это серьезное дело 

и относиться к нему надо с 
большой ответственностью. 

Вопрос о неприспособленно
сти, технологической устарело
сти обработочных станков 
ведется давно, но никаких мер 
пока не принимается. Правда, 
строительство отделения вал
ков включено в комплекс ста
на «2500», но хотелось бы ско
рее его видеть не в проектах, 
а наяву. 

Чтобы выполнить важней
шую задачу пятилетки, нам не
обходимо резко повысить про
изводительность труда, качест
во продукции. А для этого 
нужны новые более эффектив
ные станки. Мы обращаемая к 
парткому и другим вышестоя
щим органам: новое вальце-
токарное отделение должно 
быть построено. Только тогда 
мы с полной уверенностью смо
жем сказать: намеченные ру
бежи будут взяты. 

Остро и объективно ставил 
вопросы экономики коммунист 
механик т. Сайкин. Он гово
рил, что в цехе еще не научи
лись разумно использовать 
технические новинки. Порой 
станок или рольганг стоит без> 
употребления только из-за то
го, что не изготовлена какая-
то незначительная деталь. 

Некоторые руководители це
хов . заказывают продукцию 
сверх нормы. По сути дела 
лишние детали бесхозяйственно 
валяются, ржавеют, выходят 
из употребления. Огромные 
затраты летят на ветер. По
этому каждому руководителю 
цеха нужно разумно делать 
заказы. С такими проявления
ми бесхозяйственности некото
рых руководителей нужно бо-
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Фото 
II. Нестеренко. 

роться жестоко и непримири
мо. 

Коммунист Санкин говорил 
также, что трудящиеся до сих 
пор работают еще по-старин-
ке: план любой ценой! В на
стоящее время этот девиз без
возвратно устарел. Достиже
ния науки и техники должны 
уверенно входить в наше про
изводство. Им - — «зеленую 
улицу» в цехе! 

О внедрении механизации н 
автоматизации в производство 
говорил и начальник адъюста-
жа т. Ищеико. 

— Много еще работ у нас в 
цехе производится вручную, — 
говорил он. — Очень трудоем
кую работу маркировщика ме
талла пора бы давно механи
зировать. Два года тому на
зад в управлении главного ме
ханика специально для тран
спортировки металлических за
готовок изготовили клещи. 
Опробование показало, что но
винка стоящая. Однако, до сих 
пор эти клещи имеются толь
ко в единственном «экземпля
ре». 

Дельным было выступление 
начальника ПРБ ,т. Мосткова: 
— Случается, что мы должны 
выполнять заказы на вес в 20 
тонн, а по железной дороге 
можно отгружать только не 
менее 60 тони. Поэтому полу
чается, что металл залежива
ется, мы не можем отгрузить 
его вовремя. Оборачиваемость 
оборотных средств снижается, 
В связи с этим растут затра
ты... 

... Коммунисты сортопрокат
ного одобрили проект Дирек
тив XXIII съезда партии, ко
торые находят поддержку, го
рячий отклик в сердцах про
стых рабочих людей, вызыва
ют споры, волнуют. И каждый 
человек со всей ответствен
ностью понимает, какую роль 

он должен сыграть в решении 
поставленных задач, как он 

должен перестроить свою рабо
ту, чтобы выполнить грандиоз
ный пятилетний план — сде
лать еще один шаг к комму
низму. 

КРЕПИТЬ ДЕЛОМ 
Одними из первых на комбинате обсуждали проект Директив 

Х Х Ш съезда коммунисты цеха ремонта промышленных печей. 
Партийное собрание прошло под девизом — делом крепить пла

ны партии. После доклада заместителя секретаря партийного бюро 
Михаила Николаевича Каткова развернулись оживленные прения. 

Бригадир каменщиков партгрупорг В. Иванов коснулся в сво
ем выступлении работы партийных групп в свете решений пар
тии; мастер Михаил Кириллович Сулима говорил о задачах комму
нистов, об индивидуальной воспитательной работе их с трудящими
ся. С воодушевлением выступили также начальник цеха Николаи 
Григорьевич Шушгн, электрик т- Попов... 

Коммунисты цеха ремонта промышленных печей горячо под
держали призыв всех выступающих — одобрить проект Директив 
Х Х Ш съезда партии! 

ЕДИНОДУШНО: ОДОБРЯЕМ! 
Обсуждением проекта Директив 

ХХШ съезда партии открылось 
собрание коммунистов четвертого 
листопрокатного цеха. С докла
дом выступил' член партийного 
бюро Николай Петрович Лаушкин. 
Он рассказал о том, какое вал<-
ное значение для жизни каждого 
советского человека, для жизни 
осей страны в будущем имеют эти 
грандиозные наметки нового тру
дового пятилетия. 

На трибуне мастер электриков 
Николай Иванович Ситник. 

— Наши сердца, — сказал он,— 
переполняются гордостью за по
литику партии... 

Далее т. Ситник отмстил, что 
Директивы XXIII съезда КПСС не 
похожи на предыдущие планы 
развития народного хозяйства 
страны. Они отличаются, прежде 
всего, конкретностью задач, реаль
ностью их выполнения. В проекте 
Директив ХХШ съезда определе
ны пути, по которым будет раз
виваться наша промышленность и 
сельское хозяйство в дальнейшем, 
указаны рычаги этогэ движения 
вперед. 

— Мы, коммунисты, — сказал 
в заключение т. Ситник, — долж
ны неустанно разъяснять трудя
щимся все то, принципиальное но
вое, что вытекает из Директив. 
Только когда каждый на своем 
рабочем месте твердо уяснит, 
прочувствует своп. конкретные 
задачи и планы в связи с новыми 

требованиями, только тогда мож
но успешно претворить в жизнь 
решения партии. 

— Второй вопрос повестки дня, 
нашего собрания — положение 
дел с выполнением заказов в це
хе. — как нельзя свое-временно 
выдвинут, — так начал свое вы
ступление бригадир слесарей Ми
хаил Рубанов. Он сказал, что 
проект Директив XXIII съезда 
партии Только указывает пути, ве
дущие к светлому будущему, оп
ределяет те рубежи, которые нам 
предстоит преодолеть, дает кон
кретные предписания как именно, 
какими методами добиваться по
вышения производительности тру
да, улучшения жизни наших лю
дей. Делать же придется нам са
мим, — подчеркнул- M.I Рубанов,— 
и чем лучше мы будем трудиться, 
тем быстрее добьемся успеха. 

В заключение он призвал всех 
коммунистов одобрить проект Ди
ректив ХХШ съезда КПСС, 

Вслед за ним это сделал и на
чальник смены Виталий Федоро
вич Челенко. Он призвал комму
нистов еще шире развернуть со
циалистическое соревнование в 
честь ХХШ съезда партии. 

Было принято решение: партий
ному бюро и партгрупоргам орга
низовать глубокое изучение про
екта Директив XXIII съезда 
КПСС, обсудить его на всех ра
бочих собраниях. 

•, К СВЕДЕНИЮ ПРОПАГАНДИСТОВ МАССОВЫХ ФОРМ ПРОПАГАНДЫ 
Партийный комитет комбина

та рекомендует провести заня
тия по изучению проекта Ди
ректив ХХШ съезда КПСС по 
пятилетнему плану развития 
народного хозяйства на 1966— 
1970 годы в школах коммуни
стического труда, кружках кон
кретной экономики и текущей 
политики. 

ПЛАН 
1-е занятие 

1. Основные итоги развития 
народного хозяйства СССР за 
1959—1965 гг. 

2. Главные задачи развития 

народного хозяйства СССР на 
1966—1970 годы. 

3. Промышленность. 
2-е занятие 

1. .Развитие сельского хо
зяйства за пятилетие. 

2. Развитие транспорта и 
связи. ' 

3. Капитальное строительст
во. 

3-е занятие 
1. Повышение материального 

благосостояния и культурного 
уровня жизни народа. 

2. Размещение производи

тельных сил и развитие хо
зяйства союзных республик. 

3. Внешние экономические 
связи. 

Л и т е р а т у р а 
Постановление Пленума 

ПК КПСС, принятое 19 февра
ля 1966 года, «Проект Дирек
тив ХХШ съезда КПСС по 
пятилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР на 
1966—1970 годы». «Правда» от 
20 февраля 1966 г., «Магнито
горский рабочий» от 20 и 21 
февраля 1966 года. 

Ш а г а й в п е р е д , к о м с о м о л ь с к о е п л е м я ! 
23 февраля в помещении цирка 

состоялось общекомбииатское ком
сомольское собрание. 

Здесь собрались и уже' просла
вившие себя дерзновенным трудом 
комсомольцы, и еще совсем моло
дые представители рабочей гвар
дии — учащиеся технических учи
лищ города. Всех их объединяла 
одна мысль, одно стремление: 
принять горячее участие в обсуж
дении дел комсомолии, поделиться 
хорошим, внести свою лепту, 
свои предложения, чтобы на но
вом втапе претворения в жизнь 
величественной программы нового 
пятилетнего плана вклад молодых 
строителей коммунизма стал еще 
весомей, чтоЗ вечно бился в серд
цах комсомольцев животрепещу
щий огонь первых ударных вахт, 
накал стахановского движения 

комсомольцев тридцатых годов, 
возводивших первые корпуса ги
ганта черной металлургии На 
Урале. В гости к молодежи при
шли представители молодой гвар
дии тех лет. 

Торжественная церемония от
крытия собрания. На сцену выно
сят дважды орденоносное Крас
ное знамя комбината, знамя пер
вых ударников коммунистического 
труда — коллектива доменного 
цеха, Красное знамя, врученное 
Комитетом Обороны и ЦК комсо
мола коллективу технического 
училища № 46, Красное знамя 
комитета комсомола комбината. 

Среди знаменосцев те, чей твор> 
ческий труд служит примером 
для молодежи. Это Михаил Ан-
тошкин — помощник машиниста 
тепловоза, Валя Петрова — кра

новщица доменного цеха, Женя 
Сорокин — секретарь комсомоль
ской организации пятьдесят чет
вертой группы технического учи
лища № 46, Вячеслав Савинчук— 
подкрановый рабочий сортопро
катного цеха, Виктор Ткаченко — 
дозировщик первого аглоцеха и 
другие представители молодого 
поколения — достойного продол
жателя славных трудовых и бое
вых традиций своих матерей, 
отцов, старших сестер и братьев. 

Под куполом цирка голубем 
вьется песня «Марш коммунисти
ческих бригад», ставшая гимном 
молодежи, торжественны лица 
комсомольцев... 

На трибуне заместитель секре
таря комитета комсомола Арка
дий Цыпышев. Он говорил о ходе 
выполнения решений XXV отчет

но-выборной комсомольской кон
ференции комбината. В своем 
выступлении он подчеркнул, что 
в последнее время работа комсо-
мольско-молодежных коллективов 
стала более конкретной. 

Молодежные коллективы все 
чаще становятся застрельщиками 
смелых починов, дерзновенных 
поисков. Примером тому может 
служить смелый почин молодеж
ного коллектива 13-й мартенов
ской печи. Оживили свою работу 
штабы «Комсомольского прожек
тора». Большую помощь оказыва
ет работе мартеновцев комсомоль
ский рейд по сбору металлолома. 
Уже на сегодня силами комсо
мольцев и молодежи собрано 
2540 тонн металлического лома. 

Более конкретной и направлен
ной стала идеологическая работа 

комсомольцев с подростками и 
несоюзной молодежью. Вводится 
групповое обучение подростков, 
проводятся встречи с их родите
лями, введены бесплатные абоне
менты для посещения подростка
ми культурных и спортивных ме
роприятий, широко развернулось 
соревнование за право называться 
«Лучший молодой рабочий». За
метно улучшилась связь комсо
мольских организаций технических 
училищ с организациями комби
ната. 

В заключение А. Цыпышев за
верил комсомольцев, что комитет 
комсомола комбината и в даль
нейшей своей работе будет стро
го руководствоваться постановле
нием конференции, Пленума ЦК 
ВЛКСМ и предложениями, 

(Окончание на 4-й стр.) 
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ГОД ПЕРВЫЙ... 
В отделе кадров комбината 

шумно, многолюдно. Сегодня здесь 
производится набор на курсы 
подготовки эмалировщиц. Девча
та знакомятся, интересуются, что 
это за работа. Но нинто не может 
сназать друг другу ничего вразу
мительного. С недоумением по
жимают плечами и сотрудники 
отдела кадров — специальность-
то новая. 

Так с мечтой о новой профес
сии и поехали девчата в Лысьву, 
где в течение трех месяцев осва
ивали сложную профессию эмали
ровщиц. Работали в три смены. 
Трудновата приходилось поначалу, 
но девчата работали под девизом 
«Тяжело в учении — легко в 
труде». 

Быстро пролетела пора учени
чества. Снова родной город. Цех 
еще не был подготовлен к прие

му молодых рабочих. Но эмали-
ровщицы Богданова, Скорова, Не
чаева, Хабарова не теряли зря 
времени. Они, уже прошедшие 
курс обучения, передавали свой 
опыт новичкам. Обучали в непри
способленном помещении, на не 
полностью еще смонтированном 
оборудовании. Изделия покрыва
ли глинистым шликером, смы
вали и вновь покрывали их. И 
так изо дня в день: набивали ру
ку, все глубже вникали в про
изводство. И ученики, и учителя 
горели одним желанием, как мож
но скорее выдать настоящее эма
лированное изделие. 

Нанонец, нам выдали для про
бы настоящую эмаль. Покрытое 
ею первое изделие обжигали в 
муфельных печах мехмастерсной. 
Электропечей еще не было. Эма-
лировщицы Рая Гормакова, Люба 

Волошина, Соня Шульгина, Лида 
Астахова, Клава Родина и дру
гие с нетерпением ждали пуска 
электропечей- Всем хотелось на
стоящей работы. 

...Наступил февраль 1956 го

да. Пущены электропечи и уже 
26 февраля была выпущена пер
вая партия настоящей продук
ции. Коллектив стал на трудовую 
вахту, которой сегодня исполни
лось 10 лет. 

ГОД ДЕСЯТЫЙ 
Из хрупких, веселых, озорных 

и голосистых певуний выросли 
настоящие умельцы, опытные спе
циалисты. Изо дня в день они не
устанно передают свой богатый 
опыт молодым, недавно пришед
шим в цех девчатам. Прививают 
им любовь к труду, к коллективу, 
воспитывают в них уважение к 
трудовым традициям, сложившим
ся в цехе. 

Многие из первых работниц 
цеха могут служить примером для 
молодых. Рая Гормакова избрана в 
состав цехового комитета, Люба 
Волошина избиралась депутатом 

районного Совета. Можно при
вести и еще много примеров ро
ста людей. 

Сегодня перед нами стоят 
большие задачи, направленные на 
улучшение качества, расширение 
ассортимента изделий. Встречая 
юбилей своего цеха, коллектив 
дает слово достойно встретить 
XXII I съезд партии. 

А. ПРОНЬКО, 
старший мастер. 

„ А. БЕЖЕНЦЕВА, мастер 
эмалировочного отделения-

Наши дела 
'За десять лет 'вырос наш кол

лектор. Неоднократно в прошед
шем семилетии он выходил по
бедителем соцсоревнования, за
воевал переходящее Красное зна
мя и за семилетне, а также и за 
первый месяц нового пятилетнего 
плана. Такое под силу только 
дружному, сплоченному коллекти
ву, болеющему за свой цех, за 
производство в целом, 

Простым рабочим пришел в цех 
т. Захаркпи. Сегодня он закончил 
институт, работает начальником 
смены. Коллектив, возглавляемый 
молодым инженером, идет в числе 
передовых. 

Мастерами своего дела стали 
эмалировщицы 3 . Родионова, 
Ю. Долгова, Г. Овчинников, 
М. Евсеев и многие, многие дру' 
гие рабочтте. 

Большой вклад в общий успех 
вносят рационализаторы цеха. 
Подлинными и неутомимыми ис
кателями зарекомендовали себя 
Т. Шеметов, П. Клишин, А. Ша
рапов, С. Тарасов, И. Партии, 
В. Багрецов и другие. Рационали
заторы проделали большую рабо
ту по сокращению операции на 
вытяжке. Например, вытяжка та
зов и мисок теперь производится 
в один прием, вытяжка кастрюль 
— в два, бидонов — в три прие
ма. В то время как на других за
водах вытяжка этих изделий про
изводится в четыре операции. 
Многое проделали мы и по рекон
струкции агрегатов, добиваясь 
долгосрочное™ и надежности их 
работы. За десять лет рационали
заторы цеха подали 1052 предло
жения, что позволило сэкономить 
615.435 государственных рублей. 

Накануне юбилея закончился 
общбкомбинатский рейд за эконо
мию электроэнергии и всех видов 
топлива. И в этом соревновании 
цех добился лучших результатов 
и занял первое место среди своей 
группы. Это еще один подарок" 
коллектива к юбилею цеха. Немало 
хороших дел на счету коллектива. 
Можно считать, что это только 
прелюдия к дальнейшей картине 
успехов, которые, как доказыва
ет коллектив, непременно будут. 
Сделать нам предстоит многое. 

Сегодня наша продукция зна
чительно расширила географию 
сбыта. Наши изделия с маркой 
«ММК» 'идут за границу, в друже
ственные страны. 

Наша задача поднять престиж 
марки «ММК», расширить ассор
тимент выпускаемой продукции, 
сделать ее более удобной, краси
вой и 'Дешевой, увеличить выпуск 
декоративной посуды. Проще го-
воря, удовлетворить все требова
ния покупателя. Такая задача вы
текает из проекта Директив ХХШ 
съезда партии. 

Можно смело сказать, что это 
по плечу нашему коллективу, и он 
справится с этим. 

С. ЗМИЕВСКИЙ, 
председатель цехком». 

КОНВЕЙЕР ГОТОВОЙ ПРОДУКЦИИ. Фото Н. Нестеренко. 

С д у м о й о п о к у п а т е л е 
Помню, с какой бережливостью 

мы относились к первым, еще 
пробным, «ненастоящим» изделиям, 
с каким нетерпением ожидали вы
хода первого настоящего изделия. 
Непослушные, озорные девчонки, 
сколько приходилось с нами рабо
тать мастеру смены, опытному 
душевному . человеку Антонине 
Григорьевне Пронько, пока мы 
стали относиться к своей профес
сии серьезно, как к искусству! С 
каждым месяцем надо было уве
личивать количество выпускаемых 
изделий, а назыков и расторопно
сти еще не хватало. Старались до 
устали, чтобы дать норму. 

Со временем пришла сноровка. 

Наши старшие товарищи отдава
ли все, чем были богаты. Учили 
работать и прививали любовь к 
профессии, учили дружбе и то
вариществу, учили с уважением 
относиться друг к другу. 

Не считалась со временем стар
ший мастер заготовительного от
деления Татьяна Владимировна 
Шёметова. За десять лет в нашем 
коллективе выросли такие хоро
шие специалисты и люди, как 
Галина Немудрая, Валентина Си
макова. Они уже закончили тех
никумы. Бригадирами работают 
сейчас Мария Богданова, Анаста
сия Нечаева, Мария Скорова. У 

нас очень дружный и хороший 
коллектив. 

Сейчас мы делаем посуду на 
экспорт. Раньше мы об этом и не 
думали. А декорированная посу
да — это действительно произве
дение искусства. 

Нам уже удалось добиться не
плохих результатов. Сегодня вы
ход первосортной продукции от 
всего количества выпускаемых из
делий составляет 60—70 процен
тов. 

И хотя результат неплохой, нам 
предстоит еще большая работа. 

Эстетические запросы наших по
купателей растут, и мы должны 
добиться, чтобы наши изделия 
служили дальнейшему их разви
тию. Р . ГОРШКОВА, 

эмалировщица. 

10 ЛЕТ— 
.ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО 

Десять лет в жизни цеха 
это и много и мало. Много, 
потому что за это время прой
ден большой путь, мало, пото
му что производственная био
графия только началась. «Труд
но начало», — говорит на
родная пословица. И в самом 
деле, пусковой период для це
ха был не из легких. 

Научить людей работать с 
эмалями, освоить сложную тех
нологию — на это нужно бы
ло время. Й не мудрено, что 
в первый год работы цех вы
пускал небольшой объем про
дукции сравнительно узкого 
ассортимента. 

Например, в 1956 году из
готовлялась посуда лишь де
сяти наименований, теперь же 
ассортимент изделий прибли
жается к цифре 60. Эмалиров
щики и сейчас 'знают, как не
легко получить качественное 
покрытие, например, на ведре. 
Десять лет назад цех выпустил 
за год всего лишь 900 ведер. 
Теперь же эта цифра увели
чилась до 600.000 штук. 

Из года в год увеличивается 
производительность труда, со
вершенствуется технология, 
улучшается качество продук
ции. Это происходит за счет 
внедрения технических нов
шеств, * слаженной работы 
коллектива. Многое предстоит 

•еще сделать нам. 
Модернизация линии обра

ботки сырых материалов, внед
рение стыковой сварки, улуч
шение технологии штамповоч
ного отделения —- все это на
ши перспективы, наше завтра. 

И хотя делать прогнозы — 
дело рискованное, но, по всей 
вероятности, не так уж далеко 
то время, когда цех будет вы
пускать яркие эмали, более 
красивую декорированную по
суду. . . .- ч „-,* 

К этому следует готовиться^ 
Нужно прежде всего подумать 
о высокой культуре производ
ства, о чести магнитогорской 
марки. 

Наша посуда .отправляется 
во все концы страны; в Сред
нюю Азию и Сибирь, в Цент
ральную Россию и в При* 
уралье. 

Задача всех эмалировщиков, 
всех работников цеха — де
лать качественную, красивую 

|» посуду, удовлетворяющую са
мые изысканные вкусы по
купателей. 

Г КРЕСТЬЯНИНОВ, 
начальник цеха. 

1 / Л Б И Л Е Й НАШЕГО цеха 
А ̂ с о в п а л с большими собы
тиями, происходящими в на
шей стране. Сегодня на пред
приятиях и в колхозах, науч
ных и учебных заведениях 
идет горячее обсуждение про
екта Директив XXll l съезда 
нашей партии по дальнейшему 
развитию народного хозяйства 
на предстоящее пятилетие. С-
большим энтузиазмом отклик
нулись па Директивы Пленума 
и трудящиеся нашего цеха. • 

Подведя итоги работы за де
сять лет, мы можем сказать, 
что потрудились неплохо. Ус
пешно завершив программу с е 
милетки, наш коллектив взлл 
неплохой старт и на, первом 
этапе новой пятилетки. 

По итогам социалистического 
соревнования за прошедший 
месяц нашему коллективу при
своено первое место и вручено 
Красное переходящее знамя 
группы вспомогательных цехов. 

Большую кропотливую рабо
ту среди трудящихся, разъяс
нительную и агитационную 
проводят коммунисты цеха. 

Они являются застрельщиками 
всех смелых начинаний. Мно
гие коммунисты такие как 
бригадиры печей М. Евсеев, 
И. Баранов, С. Змиевский, 
А. Зайкова, мастер Велигон и 
другие служат примером в 
труде и быту. 

Растет молодежь. Коммуни

с т а являются не только ру
ководителями и организатора
ми производства, но и чуткими 
воспитателями коллектива. Они 
постоянно овладевают искус
ством влиять на умы и серд
ца людей, являются хорошими 
пропагандистами всего нового, 
передового. -

ЗАДАЧИ ПО ПЛЕЧУ 
сту плавильщику П. Рыбаченко 
товарищи оказали высокое до-

" верие, избрав его в состав 
партбюро. И он оправдывает 
их доверие. Активно участвует 
в жизни коллектива, учится в 
индустриальном техникуме, по
казывает пример в труде. 

Особенно в этот день хочет
ся отметить деятельную рабо
ту партгрупп первой и третьей 
бригад, которыми руководят 
коммунисты бригадир А. Зай
кова и резчик металла А. Ка
линин. 

Наши командиры произвол-

Большой оценки заслужива
ет неутомимая деятельность 
мастера руководителя агит
коллектива С. Велигона, руко
водителей школ начальных по-
литзнаний: начальника цеха 
Г. Крестьянинова, начальника 
смены С. Захаркина, начальни
ка производства, руководителя 
школы основ марксизма-лени
низма И. Черкасского и дру
гих. , : 

Результаты, которых коллек
тив добился за десять лет ра
боты, говорят сами за себя. 
Достаточно привести один при

мер. Если валовый выпуск про
дукции в 1956 году составлял 
2,2 млн. рублей, то сегодня он 
вырос до 7,2 млн. рублей. 
Сформировался и вырос - кол
лектив. Многие • его члены 
приняты в ряды партии. Толь
ко за последние два года в 
партию влилось 20 передовых 
рабочих цеха. Среди них ра
бочие и командиры производ
ства, такие как настройщик 
Н. Аляпкин, эмалировщицы 
Л. Лузина, 3 . Ярославская, 
бригадир Л. Леонова и дру
гие. 

Десять лет — это пора дет
ства в жизни цеха. Нам пред
стоит еще многое познать, мно' 
гому научиться, много рабо
тать. О наших конкретных за
дачах сказано в проекте Цм-

• рёктив ХХШ съезда партии, к 
обсуждению которого присту-

1 пили партийная и обществен
ные организации цеха. 

Задачи перед нами стоят 
большие, но нет сомнения, что 
нашему молодому коллективу 
они по плечу. . 

С ТУЛЬСКИЙ, 
секретарь партбюро 

ч 
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ПОСАДИ 
ПО ВЕСНЕ 
ДЕРЕВЦО 

Все ч а щ е и ч а щ е в ы д а ю т с я сол
нечные т е п л ы е д е н ь к и . Снег пре
в р а щ а е т с я в серую ж и д к у ю ка
шицу. В т а к о й день ясно ч у в с т в у 
ешь, что не за горами весна . 
А это в р е м я года з а с т а в л я е т за
д у м а т ь с я н а д тем, как сберечь и 
у м н о ж и т ь в с а д а х , п а р к а х , скве
р а х н а ш и х «зеленых д р у з е й » , что
бы город , в к о т о р о м мы ж и в е м , 
стал е щ е л у ч ш е , к р а с и в е е . 

И вот н е д а в н о в биологическом 
к а б и н е т е средней ш к о л ы № 25 
с о с т о я л с я вечер, п о с в я щ е н н ы й «зе
леным д р у з ь я м » . П е р е д у ч а щ и м и 

ся в ы с т у п и л а а г р о н о м , з а в е д у 
ю щ а я п л о д о в о - я г о д н ы м пунктом 
Г а л и н а К о н с т а н т и н о в н а Н у ж м о в а . 
О н а р а с с к а з а л а р е б я т и ш к а м о 
том, как в а ж н о беречь з е л е н ы е 
н а с а ж д е н и я , цветы, т р а в ы . 

На этом вечере выступил ста
рейший с а д о в о д города П о р ф н р и й 
Ф е д о р о в и ч Вурдон. О первых са
д а х , з а ш у м е в ш и х в голой степи у 
горы М а г н и т н о й , о первых садо
в о д а х , в ы р а с т и в ш и х их, р а с с к а з а л 
П о р ф н р и й Ф е д о р о в и ч . 

И ребята решили : к а к т о л ь к о 
наступит весна , они в ы с а д я т е щ е 
сотни м о л о д ы х д е р е в ь е в . 

„ИХ ПОДВИГ СЛУШИТ ПРИМЕРОМ ВСЕМ' 
Под таким названием в моло

дежном клубе «Алая гвоздика» 
состоялся вечер, организованный 
советом общественное™ поселка 
Крылова. 

-Эта тема всегда волновала и 
будет волновать людей самых 
разных возрастов и профессий. 
Поэтому в клубе собрались юно
ши и девушки, а также люди 
старшего поколения, чтобы уз

нать о неизвестных героях, пав
ших смертью храбрых в справед
ливых боях, самим рассказать 
случаи из жизни военных лет, о 
своих фронтовых друзьях, с кото
рыми рлечом к плечу пришлось 
защищать Родину от фашистов. 

Горячо и сердечно встретили 
собравшиеся Героя Советского 
Союза Кравца, который вспоми
нал те самые трудные, незабывае

мые годы войны. Бывший фрон
товик немало рассказал в этот 
вечер о своем ратном пути, о не
которых, до сих нор неизвестных 
подвигах своих товарищей. 

На этом же вечере выступили 
и участник гражданской войны, 
бывший учитель т. Ремезов, быв
ший рабочий коксового цеха 
т. Таврилин и многие другие. 

Долго еще в молодежном клубе 
«Алая гвоздика» шел разговор о 
военных подвигах и трудовых 
буднях. В заключение присут
ствующие на вечере жители по
селка Крылова все вместе друж 
но пели песни, танцевали, весе
лились. 

шек обучили они. И сейчас 
отдают им те знания и уме 
ние, которые были накоп
лены за долгую трудовую 
жизнь. Вот один из таких 
кадровиков, выпускник 
первого ремесленного учи
лища Г. Тяжельников. Он 
пришел на завод, когда 
над нашей страной греме
ла война. 

В эти годы и довелось 
т. Тяжельникову начинать 

В городском краеведче
ском музее состоялась 
встреча двух, поколений: 
комсомольцев 30-х годов, 
первых строителей Маг
нитки, и комсомольцев 60-х 
годов, воспитанников тру
довых резервов, 

Тридцатые годы — пер
вые годы строительства 
металлургического комби
ната-. Невероятно трудные 
условия работы. Строи
тельство домен, мартенов 
производилось почти на 
всех участках только руч
ным трудом. 

Молодые парни и дев
чонки, окончив ремеслен
ные училища, вливались в 
трудовую семью- Теперь, 
когда прошло более трид
цати лет с того времени,они 
стали кадровыми рабочи
ми, закаленными трудно 
стями, обогащенными опы
том . 

Сотни юношей и деву-

свою трудовую деятель
ность. Об этом суровом 
времени рассказал он мо
лодежи. 

О своем пути в «рабо
чие» рассказали также 
участники Великой Отече 
ственной войны тт. Мамин 
и Овсяков'а. 

Встреча закончилась вы
ступлением знатного до
менщика, активного обще
ственника и рационализа
тора механика Дмитрия 
Степановича Гормакова. 

2000 МОНЕТ 
Любимое занятие инженера Ивана Степановича Мелешки в часы 

досуга — коллекционирование старинных монет. Нумизматикой 
Иван Степанович занимается вот уже более двадцати лет. За это 
время коллекция монет превысила две тысячи экземпляров. 

Недавно Иван Степанович пополнил свою коллекцию интерес
ной русско-польской монетой, находившейся в обращении при Ни
колае I. Денежное достоинство монеты полтора рубля и десять 
польских злотых. 

Магнитогорский коллекционер переписывается со многими лю
бителями нумизматики Ленинграда и Новосибирска, Москвы и Челя
бинска, Вильнюса и Владимира -всего более тридцати городов. Под
держивает он связь и с собирателями старинных монет из Польши, 
Чехословакии, Израиля и других стран. Б. ЛЕОНИДОВ. 

Шагай вперед, комсомольское племя! 
( О к о н ч а н и е . Нач . на 2-й стр.) 

высказанными участниками сегод
н я ш н е ю собрания. 

От имени руководства и адми
нистрации комбината выступил 
заместитель директора комбината 
В. М. Киселев. Он отметил боль
шие заслуги комсомольцев, их мо
лодой энтузиазм, который в боль
шой степени помог коллективу 
комбината досрочно завершить 
выполнение грандиозных планов 
семилетки. Привел ряд конкрет
ных цифр и примеров, полно от
р а ж а ю щ и х творческий энтузиазм 
и боевой д у х , присущий комсо
мольцам в выполнении програм
мы семилетки. 

На трибуну один за другим 
поднимаются комсомольцы. В сво
их выступлениях они рассказыва
ли об успехах , прямо и откровен
но говорили о недостатках в сво
ей работе, предлагали меры ско
рейшего устранения, чтобы моло
д е ж ь работала еще лучше, отды
хала еще веселей. 

Секретарь комсомольской орга
низации В. Смеющее рассказал о 
том, как хранят комсомольцы до
менного трудовые традиции вете
ранов труда , о все ярче разгора
ющемся движении среди комсо
мольцев за коммунистический труд. 

— Нет сомнения, что после это
го собрания перечень славных 
дел комсомольцев доменного цеха 
возрастет, — закончил Виктор. 

Есть с кого брать пример моло
д е ж и . Это такие комсомольцы, 
как газовшики Яковлев, Косячен-
ко, Новиков, Федюшин и другие. 

О д е л а х своей комсомольской 
организации рассказала оператор 
аглоцеха Яв 1 В. Морозова . Она 
подчеркнула необходимость повы
шения общеобразовательных и 
технических знаний к а ж д о г о . 

И в этой организации с зопро-
сом учебы дела обстоят хорошо. 
Из 128 членов организации 80 че
ловек занимаются в школах, тех
никумах и институтах города, из 
8 работающих в цехе подростков 
семь занимаются в школах. 
Этого комсомольцы добились, про
водя в коллективе постоянную 
систематическую пропаганду, уста
новив строгий учет и контроль 
учащихся. 

Групкомсорг листопрокатного 
цеха № 3 Н. Грязиова поделилась 
методами своей работы с подрост
ками, выпускниками технических 
училищ. Она рассказала о том, 
как важны для впервые пришед
шего в цех чуткость и внимание. 

— Н у ж н о больше оказывать д о 
верия молодым рабочим, чтобы 
как м о ж н о быстрее проявились их 
способности и талант, чтобы они 
с первых дней чувствовали себя 
частицей большого рабочего кол
лектива, — сказала в заключение 
Н. Грязнова. 

Выступающими были указаны и 
недостатки в работе комсомола. 
Так на недостаточную связь ко
митета комсомола с организация
ми цехов указал контролер ОТК 
Н. Гончаренко. Он подверг крити
ке и заводской совет Д С О «Труд», 
отметил, что не уделяется 
д о л ж н о г о внимания развитию 
физкультуры и спорта среди мо
л о д е ж и . По неизвестным причи
нам коллектив физкультуры ОТК 
не был включен в состав участни
ков зимней спартакиады комбина
та. 

На недостаточную связь завко
ма комсомола с комсомольскими 
организациями училищ указал 
старший мастер технического учи
лища № 46 Е. Жерлицын. Он 
также' обратил внимание присут

ствующих на то, что не во 
всех цехах встречают выпускни
ков училищ так, чтобы те с пер
вого дня чувствовали себя на
стоя щими рабочими. Такое наблю
дается еще во многих цехах. 

Своими воспоминаниями о де
лах и з а б о т а х комсомольцев трид
цатых годов поделился один из 
первых доменщиков Магнитки, 
пробивавший первую летку перво
го агрегата, ветеран труда заме
ститель начальника доменного це
ха Г. И. Герасимов. 

Всего на собрании выступило 
около 20 человек. Д р у ж н ы м и ап
лодисментами встречали комсо
мольцы поступившие в адрес соб
рания поздравления от комсо
мольцев «Магнитостроя» и других 
предприятий. 

Закончено последнее выступле
ние. Торжественно звучат аккорды 
Государственного Гимна. 

Комсомольцы е д и н о д у ш н о о д о б 
рили проект решений собрания: 
быть в первых рядах борцов за 
великие идеи Ленина, за претво
рение в жизнь решений партии. А 
это значит комсомольцы обязуют
ся «быть там, где событий кипит 
накал, -там, где зачеты и сессии, 
чтобы труд возводить на пьеде
стал самой большой поэзии». 

Комсомольцы единодушно о д о б 
рили и п о д д е р ж а л и проект Дирек
тив Х Х Ш с ъ е з д а партии, как свое 
кровное, конкретное и большое де
ло. 

Собрание комсомольцев комби
ната заверило своих старших 
братьев коммунистов, что юноши 
и девушки прославленной Магнит
ки, верные традициям старшего 
поколения металлургов, внесут 
свой достойный вклад в решение 
тех великих з а д а ч , которые стоят 
перед советским народом. 

С П О Р Т 

ГОЛ! Фото В. Орлова. 

Эн ергетгпш—чемпионы 
23 ф е в р а л я на спортивной пло

щ а д к е с т а д и о н а « М е т а л л у р г » со
с т о я л с я з а в е р ш а ю щ и й матч розы
г р ы ш а первенства к о м б и н а т а по 
хоккею с шайбой м е ж д у коман
д а м и л и д е р о в — х о к к е и с т а м и уп
р а в л е н и я г л а в н о г о энергетика и 
м а р т е н о в ц а м и . 

О с т р ы м был поединок претен
дентов . То у одних , то у других 
ворот в о з н и к а л и о п а с н ы е ситуа
ции. Темп игры и н а к а л борьбы 
были очень высокими . И в о т счет 
открыт . П е р в ы м и это с д е л а л и 
м а р т е н о в ц ы . З а т е м они з а к р е п л я 
ют успех, п о с л а в в ворота энер
гетиков в т о р у ю шайбу . К а з а л о с ь , 
исход м а т ч а п р е д р е ш е н . Н о энер
гетики о к а з а л и с ь крепким ореш
ком. Они не р а с т е р я л и с ь , не нача -
ш играть сумбурно , а наоборот , 

четко с т а л а « р а б о т а т ь » линия за
щиты, все острее действуют , их 
н а п а д а ю щ и е . И вот один из рей
д о в тройки н а п а д е н и я з а в е р ш а е т 
ся успехом . З а т е м счет становит
ся ничейным. Н е р в ы м а р т е н о в ц е в 

не. в ы д е р ж а л и , с д а л и . Н а семь за
б р о ш е н н ы х э н е р г е т и к а м и ш а й б им 
у д а е т с я о т в е т и т ь т о л ь к о одной. 

Игра з а к о н ч и л а с ь со счетом 9:3 
в п о л ь з у энергетиков . Этот д р у ж 
ный к о л л е к т и в и стал а б с о л ю т 
ным чемпионом к о м б и н а т а , не по 
терпев в р о з ы г р ы ш е ни одного 
п о р а ж е н и я . В т о р ы м и стали м а р 
теновцы. Третье место з а н я л и 
хоккеисты у п р а в л е н и я главного 

•механика.. . 
З а к о н ч и л с я еще один этап зим

ней с п а р т а к и а д ы к о м б и н а т а . Те
перь на очереди л е г к о а т л е т ы , ко
торые в первых числах м а р т а нач
нут свои з а к л ю ч и т е л ь н ы е весен
ние с т а р т ы в з а ч е т зимней спар
т а к и а д ы к о м б и н а т а . 

Л Е В Ч Е Н К О , старший 
тренер-преподаватель. 

О Т В Е Т Ы НА Ч А Й Н В О Р Д 
1. Л и н к о р . 2. К о м п а с . 3. Гай

д а р . 4. П а т р о н . 5. К о в п а к . 
6. Р а м з а й . 7. Ч а п а е в . 8. П е д а л ь . 
9, К л и м о в . 10. Ф о н а р ь . 1!. Ф р у н 
зе. 12. А з и м у т . 13. М у ш к е т . 
14. Берлин. 

В О С К Р Е С Е Н Ь Е , 27 февраля 
11.00 — передача « П и о н е р и я 

М а г н и т к и » , 12.00 х у д о ж е с т в е н 
ный ф и л ь м « П р и к л ю ч е н и я Толи 
К л ю к в и н а » , 19.00 — п е р е д а ч а «Эк
ран в марте» , 19.30 — п е р е д а ч а 
«В мире музыки» , 20.10 — худо 
ж е с т в е н н ы й фильм « Т и ш и н а » 
(2-я с е р и я ) . 

П О Н Е Д Е Л Ь Н И К , 28 февраля 
19.00 — новости , 19.05 — пере

д а ч а «У нас в гостях» , 19.25 — 
д о к у м е н т а л ь н ы й ф и л ь м , 19.35 — 
т е л е в и з и о н н а я п о с т а н о в к а «Там, 
за п о в о р о т о м » . 20.35 — х у д о ж е 
ственный фильм «Аида» . 

Редактор В. М. ШУРАЕВ. 

Трудящиеся КХП глубоко 
скорбят по поводу преждевре
менной смерти Б О Б У Р И Н А 
Георгия Александровича и вы
р а ж а ю т соболезнование семье 
и родственникам покойного. 

Трудящиеся КХП глубоко 
скорбят по поводу преждевре
менной смерти С И М О Н О В О Й 
Елены Георгиевны и выража
ют соболезнование семье и 
родственникам покойной. 

Левый берег, ул. Кирова, 97, 
(гостиница, 2-й э т а ж ) . Телефоны 
3-38-04, 3-31-33, 3-47-04, 3-07-98. 
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